

# «Es necesario aportar algo a la sociedad, preocuparse por las personas»

Un grupo de jóvenes impulsa una iniciativa de voluntariado para pintar viviendas de familias en situación de exclusión.

02/02/2015

Valencia. Lucía Guirau, estudiante de arquitectura, y Beatriz Iranzo,

alumna de Enfermería, son las impulsoras de una de una iniciativa de acción social cuyo fin es mejorar las condiciones de las viviendas de familias que viven en situación de exclusión social. Cada sábado por la mañana se desplazan a El Cabanyal para pintar las paredes de las casas que requieren su ayuda.

Lucía y Beatriz impulsaron esta actividad en el marco de las actividades de acción social del Club Juvenil Tetuán, una iniciativa del Opus Dei. El compromiso que ambas adquirieron se extendió a otras compañeras y ahora «unas 10» acuden los sábados a la llamada a ayudar a mejorar las condiciones de algunas viviendas.

Cumplen dos objetivos: «Por una parte pintamos las casas y contribuimos a mejorar las condiciones de las viviendas, pero por otra, les ayudamos a integrarse

socialmente». Esas son las metas que persiguen con su implicación en una causa que, según Lucía, les ha descubierto que no «es necesario que te vayas a otro país ofrecer ayuda». Coincide con el criterio de Beatriz, quien destaca que en «nuestra propia ciudad hay zonas que, por desgracia, son también muy pobres». Darse cuenta de ello «me hizo reaccionar».

No sabían pintar, pero aprendieron para poder echar una mano a otros desde el convencimiento de que todos «deberíamos estar concienciados de que hay que cambiar el mundo y cada uno tiene que aportar su grano de arena».

Se han entregado con ilusión a esta causa, tanto que no les molesta madrugar el sábado coger las brochas y los cubos de pintura, y ponerse manos a la obra. Es su apuesta por el voluntariado, un compromiso al que Lucía se acercó

porque considera que tiene la obligación «de ayudar y dar todo lo que he recibido. Como económicamente no puedo ayudar, dedico mi tiempo».

La estudiante de arquitectura defiende la importancia de participar en la acción social porque considera que es necesario «aportar algo a la sociedad». Beatriz considera «imprescindible que todos los jóvenes hagamos algo de voluntariado porque hay que cambiar la ideología occidental tan ensimismada en lo material. Hay que salir a la calle, hay que preocuparse por las personas, hay que hacer algo ya».

Laura Garcés

Las Provincias

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/es-necesario-  
aportar-algo-a-la-sociedad-preocuparse-  
por-las-personas/](https://opusdei.org/es-es/article/es-necesario-aportar-algo-a-la-sociedad-preocuparse-por-las-personas/) (25/02/2026)